
REQUERIMENTO Nº. 046/2019, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 11/NOVEMBRO/2019, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos preste 
informações acerca da destinação ou manutenção da área 
institucional existente no laborioso Jardim Santa Rita (abandonada 
e, assim, literalmente coberta de terra vermelha), mais 
precisamente aquela situada defronte ao ESF e ao lado esquerdo da 
Creche Municipal ali existentes. 
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem, além de se 
tratar de uma obrigação legal a fiscalização dos órgãos ligados a 
administração pública é, também, uma das atribuições dos membros 
deste Poder Legislativo. Além disso, convém realçar os inúmeros 
reclamos de moradores dos arredores que sofrem com o pó e a 
sujeira que adentram as moradias e aos estabelecimentos ali 
existentes. Inclusive, segundo relatos de moradores, as crianças 
sofrem (e muito) com as doenças e demais problemas respiratórios 
que se agravam nestas circunstâncias. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se 
peloapoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 11 de Novembro de 2019. 

 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


